



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>126 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3722690</b>
Prix	<b>1 090 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

À quelques mètres de la promenade des Anglais, dans un magnifique immeuble bourgeois bien entretenu. Appartement intégralement rénové en 2018, d'une superficie de 126m<sup>2</sup> bénéficiant de volumes généreux. Large séjour donnant sur balcons avec vue mer. Cuisine équipée indépendante. (Possibilité cuisine US) et une buanderie attenante. Trois chambres disposant chacune d'un espace extérieur Deux salles de bains. Un wc. une cave complète le bien. Emplacement exceptionnel à quelques pas de l'hôtel Negresco. Honoraires à la charge du vendeur Pas de procédure en cours à notre connaissance Nombre de lots NCLes ...

*A few meters from the Promenade des Anglais, in a magnificent, well-kept bourgeois building. Apartment completely renovated in 2018, with an area of ??126m<sup>2</sup> benefiting from generous volumes. Large living room opening onto balconies with sea view. Independent fitted kitchen. (possibility US kitchen) and an adjoining utility room. Three bedrooms, each with an outdoor area Two bathrooms. A toilet. a cellar completes the property. exceptional location a few steps from the Negresco hotel.*

## LES CHASSEURS IMMOBILIER

37 rue du Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

